## Covarrubias Iglesia de Santiago el Menor

Pila bautismal de Covarrubias



A PEQUEÑA LOCALIDAD de Covarrubias (*Cuevas Rubias*, como aparece en la documentación) está situada a unos 5 km al sudoeste de Almazán, villa a la que está históricamente vinculada, pues pertenecía al sexmo de Cobertelada de su Tierra y, como ésta, a la diócesis de Sigüenza.

La iglesia es un edificio moderno, aunque conserva, situada a los pies del templo, en una estancia cuya primitiva función de baptisterio ha sido sustituida por la de trastero, una sencilla pila bautismal, de traza románica y tosca labra. Labrada en un bloque de arenisca, presenta forma troncocónica, de 108 cm de diámetro por 65 cm de altura, y decora su frente con una sucesión de arcos rebajados en resalte.